

- Messleitungsventile
- Ventilblöcke
- Zubehör



CHRISTIAN BOLLIN

ARMATURENFABRIK



Großer Preis des Mittelstandes

Christian Bollin Armaturenfabrik GmbH · Willy-Brandt-Str. 15 · D-61440 Oberursel

Willy-Brandt-Str. 15
D-61440 Oberursel

Telefon: +49-(0)6171-88 33 66-0
Telefax: +49-(0)6171-88 33 66-9

E-Mail: Bollin@Bollin.de
Internet: www.Bollin.de

Unsere Produkte werden nach der Druckgeräterichtlinie (**DGRL**) 2014/68/EU gefertigt und wir bestätigen hiermit die Konformität. Für die Herstellung dieser Druckgeräte wurde das Regelwerk AD 2000 angewendet.

Mit einer nominalen Nennweite \leq DN25 fallen die Ventile und Ventilblöcke unter den Artikel 4 Abschnitt 3.

Gemäß der **DGRL** dürfen solche Produkte nicht mit dem CE Kennzeichen versehen werden. Unsere Produkte werden nach der gültigen Ingenieurpraxis konstruiert und gefertigt für einen sicheren Einsatz.

Eine EG-Konformitätsbescheinigung wird bei handbetätigten Absperrventilen nicht benötigt.

Our products are manufactured considering PED 2014/68/EU. We confirm the Conformity. We produce according to the AD 2000 specifications

With nominal diameter \leq DN 25 the Valves and manifolds do not reach the limit values and are therefore subject to Art. 4 Section 3.

According to PED 2014/68/EU such equipment must not bear the CE marking.

Our products are designed and manufactured in accordance with the sound engineering practice of Germany in order to ensure safe use.

Hand-operated isolating valves are not subject to EG-certificate of conformity.

Oberursel, 15.06.2017

Christian Bollin
Armaturenfabrik GmbH
Willy-Brandt-Straße 15
61440 Oberursel

Dipl.-Ing. Bernd Flade
General manager



Erfüllungsort für Lieferung und Zahlung ist Oberursel (Taunus). · Gerichtsstand Bad Homburg v.d.Höhe · Wir liefern unter Eigentumsvorbehalt nach § 455 BGB.

Geschäftsführer:
Dipl.-Ing. Dagmar Bollin-Flade
Dipl.-Ing. Bernd Flade
Dipl.-Wirtschaftsing. (FH) Constantin Flade

Registergericht
Bad Homburg v.d.Höhe HRB 13944
Sitz d. Ges.: Oberursel (Taunus)
UStIdNr.: DE 114133042

Banken/bank details
Frankfurter Sparkasse v. 1822
Frankfurter Volksbank e.G.
Postbank Frankfurt

IBAN
DE14 5005 0201 0000 4474 47
DE91 5019 0000 0300 1801 24
DE29 5001 0060 0041 9346 02

BIC
HELADEF1822
FFVBDEFF
PBNKDEFF